

安全・安心な市民生活を応援

八街市消費生活センター

迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を

低価格で誘う換気扇やエアコン

クリーニングの電話勧誘

★相談事例

自宅に電話があり「お試し価格の3千円で、換気扇やエアコンのクリーニングが出来る」と勧誘され、換気扇の掃除を依頼した。業者が来訪し換気扇を掃除した後、汚れが付きにくくなるからと、コーティングを強く勧められた。断れずに承諾したが、風呂場や洗面所の換気扇もコーティングされて約30万円も請求された。高額だと思う。

消費生活センターからお願い

相談室内では、引き続きマスクの着用にご協力をお願いします。

消費生活センター

☎ 443・9299

月曜～金曜日（祝日を除く）

午前9時～正午・

午後1時～4時

＜相談員のアドバイス＞

低価格と勧誘されても、電話の説明だけでは詳しい内容は分かりません。安易に訪問を承諾せず、いったん切つて、周りに相談するなどしてから判断しましょう。

電話勧誘トラブルの防止には、通話録音装置や迷惑電話対策機能が付いた電話機を使用することも有効です。

作業を依頼した場合、作業当日に追加の契約を勧誘されても、その場で決めないようにしましょう。また、作業時は、なるべく家族などに同席してもらいましょう。クーリング・オフができる場合があります。困ったとき

関商工観光課

☎ 443・1405



まちのわだい

八街市のワイン醸造所「Sawa Wines」で安全豊作祈願祭を開催

千葉県内で唯一のワイン特区に認定されている八街市において、制度を活用して果実酒醸造免許を取得した「株式会社山本ファーム」がワイン醸造4年目を迎えるにあたり、ぶどうの豊作や良質なワインの醸造を祈願するため、安全豊作祈願祭が4月19日(金)に開催されました。

穏やかな陽気の中で、祈祷が行われました。また、「Sawa Wines」のワイン試飲や茹で落花生の試食会など、今年度のワイン醸造に向けて始動しました。



第64回交通安全国民運動中央大会で黒川正道氏が表彰



秋篠宮同妃殿下、岸田内閣総理大臣がご臨席のなか挙行された「第64回交通安全国民運動中央大会」において、日頃の交通安全活動の顕著な功績が認められた佐倉交通安全協会副会長（八街支部長連絡協議会会長）の黒川正道氏が「交通榮譽章緑十字銀章」を授与されました。

東京都庁の全国観光PRコーナーで特産品PR



4月10日(水)～16日(火)の7日間、東京都庁第一本庁舎1階「全国観光PRコーナー」において、八街市のPRおよび八街産落花生、新鮮野菜などの販売を行いました。

4月11日(木)には、市長がトップセールスを行いました。

連日多くの方が来場され、盛況のうちにPRを終えました。